
 

 

 

Santana de Parnaíba, 13 de setembro de 2023. 

 

  

Ofício n° 138/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Câmeras de monitoramento/vigilância inteligente 

 

 

Senhor Secretário, 

 
Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente para 

solicitar a Vossa Senhoria, um posicionamento a respeito do processo de aquisição 

das câmeras de monitoramento/vigilância inteligente. 

 

Conforme estabelecido no Plano de Governo, está prevista a 

implantação de mil novas câmeras de monitoramento em toda a cidade. Como 

discutido anteriormente em diversas reuniões, foi informado que o processo 

licitatório para aquisição desses equipamentos estava em andamento. No entanto, 

até o presente momento, não houve avanço nesse importante assunto. 

 

É importante ressaltar que existem áreas cruciais no município que 

requerem a instalação dessas câmeras. Portanto, é de extrema relevância garantir a 

concretização desse projeto, assegurando, assim, a vigilância e a segurança 

abrangentes em todo o território municipal.  

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 
consideração. 

 Atenciosamente,  
 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor 

Hélio de Souza 

Secretário Municipal da Casa Civil 

Santana de Parnaíba- SP 


